

„Man ist nie zu jung oder zu alt fürs Ehrenamt“

Bietlghelm-Bissingen Die erste Ehrenamtsmesse stand unter dem Motto „Freiwilliges Engagement im sozial-karitativen Bereich“. 18 soziale Organisationen präsentierten ihre Arbeit und hoffen auf neue Mitstreitende. *Von Helga Spannhake*



Ein Stück weiter leuchteten die bunten Sonnenschirme des Ortsvereins der Arbeiterwohlfahrt, wo Marianne Blönnigen ausführlich auf das Angebot „Essen auf Rädern“ sowie auf den beliebten AWO-Treff aufmerksam machte: „Das hilft, vom einsam sein Abschied zu nehmen und mal wieder Kontakt zu bekommen“.

OB Kessing zu Besuch am AWO - Stand